

539

LEFÈBVRE (*Ferdinand*), Membre du Comité de l'Association africaine de la Croix-Rouge (Ohey, Namur, 21.3.1821 --- Louvain, 24.7.1902).

Lefèbvre conquit son diplôme de docteur en médecine à l'Université catholique de Louvain en 1846 et s'établit ensuite à Namur. Nommé, en 1854, professeur à l'Alma Mater où il avait reçu sa formation médicale, il y inaugura le cours de médecine opératoire et devint, au même moment, directeur de la maison d'aliénés de la ville de Louvain, fonctions qu'il exerça jusqu'en 1870. A partir de cette époque, il se consacra entièrement à l'enseignement universitaire.

Lefèbvre fut un grand médecin. La conception qu'il se faisait de l'exercice de son art était très élevée. Aussi, son autorité morale avait-elle acquis une force de rayonnement peu commune.

Il avait étudié le problème, brûlant à l'époque, de l'acclimatation des Blancs au Congo et fut désigné, en 1889, pour faire partie du Comité de l'Association africaine de la Croix-Rouge.

A côté des ouvrages proprement médicaux qu'il a écrits, il a également traité de nombreux sujets : questions sociales, politiques, linguistiques, etc

23 juin 1954.

A. Lacroix.

[R. C.]

Mouv. géogr., 1889, 6c. — A. Chapaux, *Le Congo*, éd. Ch. Rozez, Brux., 1894, p. 680. — E. De Seyn, *Dict. des Sciences, des Lettres et des Arts en Bel.*, Brux., 1935, II, p. 658.